
Lorenzo-Gauthier 
École du Préambule 

École Vers l’Avenir 

________________________________________________________________________ 

Conseil d’établissement  
Mardi 12 avril 2022 - 19h00 

Salle polyvalente – école du Préambule 

  

Procès-verbal de la rencontre 

 
 

1. Vérification du quorum, lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Mme Annie St-Georges propose l’adoption de l’ordre du jour. 

Adopté à l’unanimité  
 
 
2.  Lecture, adoption et suivi des procès-verbaux du 23 novembre 2021 et du 8 février 2022   
  

 
 
Mme Marie-Ève Gariépy propose l’adoption du procès-verbal du 8 février 2022. 

Adopté à l’unanimité  
 
 
 
Mme Lyne Beaudoin propose l’adoption du procès-verbal du 23 novembre 2021. 

Adopté à l’unanimité  

 
 
3. Parole au public : aucune demande 

 
 

4. Répartition du temps d’enseignement  
 

Étant donné que nous octroyons beaucoup plus de temps aux matières de base (français, 

maths), des discussions relatives au temps d’enseignement généraliste ont lieu. Voir la 

possibilité de tenir compte des intérêts des élèves pour les sciences, par exemple, ou des volets 

au 2e cycle. 

  

Suite à d’autres questions, des précisions sont apportées sur les matières enseignées par les 

spécialistes et les titulaires. 

Nom Présence Fonction Nom Présence Fonction 

Monsieur  David Cousineau x Parent Madame  Annie St-Georges x Enseignante  

Madame  Véronique Bibeau x Parent Madame Marie-Ève Gariépy x Enseignante 

Madame   Isabelle Héroux abs Parent Madame  Mylène Corfield abs Enseignante 

Madame  Mélanie Venne x Parent Madame Sophie Perreault x S. de garde 

Madame Anne-Julie Cyr x Parent Madame Caroline Rochon x 
Directrice 

adjointe 

Madame Lyne Beaudoin x Parent  Monsieur Dominic Subranni  x Directeur 

CE-020-120422 

 

CE-021-120422 

 

CE-022-120422 

 

CE-023-120422 

 



 

Des documents sont déposés : 

• Description des volets du 3e cycle ; 

• Temps d’enseignement généralistes du primaire ; 

 

• Temps d’enseignement des spécialistes (anglais, éd. physique, musique) du préscolaire 

à la 6e année ainsi que des classes spécialisées. 

 

Considérant le respect des normes au régime pédagogique et à la mission de l’école. 

Considérant la conformité des documents. 

Considérant les buts visés. 

 

Il est proposé par Mme Véronique Bibeau d’approuver la répartition du temps d’enseignement 

ainsi que des volets du 3e cycle (réf. annexe 1). 

Adopté à l’unanimité  

 
 
5. Frais chargés aux parents  

 
Référence aux différents encadrements légaux et politiques du centre de services. Le conseil 

doit s’assurer du respect de l’application de ceux-ci. 

 

Questionnements, échanges et discussions en lien avec le sujet. 

 

Madame Anne-Julie Cyr propose d’établir les frais totaux exigés à 150,00 $ maximum par 

enfant (en référence à l’allocation gouvernementale aux parents) et d’établir les principes 

d’encadrement (annexe 2). 

Adopté à l’unanimité  
 
6. Patinthon  

 

Le patinthon 2022 a permis d’amasser la somme de 7900,00 $. 

 

Madame Mélanie Venne propose d’utiliser cet argent pour des activités à l’élève, au commun 

à l’école.  

Adopté à l’unanimité  

 

 
 
 

Madame Mélanie Venne propose d’utiliser de cet argent un montant de 1500,00 $ pour la fête 

de fin d’année (juin 2022) et d’octroyer un montant de 1500,00 $ pour la rentrée scolaire 2022. 

Adopté à l’unanimité  

 

Le patinthon de février 2020 avait permis d’amasser 10 000,00 $ visant les mêmes types 

d’activités à vivre à l’école. Une mise à jour sera effectuée pour vérifier s’il y a un solde. 
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7. Activités (adoption) 
 
Sortie journée plein air au Havre-Familial le 1er juin (voir annexe 3). 
 
Madame Véronique Bibeau propose l’adoption de la sortie. 

Adopté à l’unanimité  

 
 
8. Collecte de fonds  

 

8.1 Collecte de fonds groupe 931 (groupe SCA : soutien au comportement adaptatif) ; 

8.2 Collecte de fonds pour Maison Rolland-Gauvreau ;  

8.3 Classe 602 – fonds pour la Croix-Rouge pour la guerre en Ukraine. 

 

Monsieur David Cousineau propose d’autoriser la tenue de ces activités de collecte de fonds. 

Adopté à l’unanimité  

 
 
9. Dons  

 

Suite aux sollicitations suivantes (annexe 4), dans le cadre du projet cyclisme averti (Vélo 

Québec), il est proposé d’accepter : 

• pour le projet nommé, de la Corporation régionale de loisir et de sport de Lanaudière, 

la somme de 7125,00 $ ; 

• pour le projet de la classe volet sport 6e année, de la Fondation Desjardins, la somme 

de 2000,00 $. 

 

À la proposition de Mme Venne, une motion de félicitations est faite à l’égard des deux 

enseignants, Mme Josée Santillan et M. Jonathan Brault, pour leur implication. 

Adopté à l’unanimité  

 
10. Suivi – informations 

 
10.1 Code de vie 
 
Le comité s’est réuni à deux reprises. Deux autres rencontres sont à venir pour le sous-comité 

de rédaction. 

 

10.2 Photos scolaires 

 

• Échanges et discussions relatives aux offres. 

• Un contrat sera conclu avec la compagnie Misskit avec les précisions et attentes 

discutées. 
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10.3 Journée de correction 6e année 

 

Le CÉ est informé qu’une journée pédagogique spéciale autorisée aura lieu le 10 juin pour les 

élèves de 6e année en vertu de l’entente de la convention collective locale (8-5.05C). Ces élèves 

seront donc en congé le 10 juin, l’information sera transmise aux parents. 

 
11. Service de garde – aucun point à présenter 

 

12. Comité parents 

 

Informations sur le fonctionnement et la participation.  

M. Cousineau n’a pu participer à la dernière séance de ce comité.  

À noter qu’aucun substitut ne fut nommé. 

 

13. Conseil d’administration 

 

Informations relatives aux sujets traités ainsi qu’aux postes en élection. 

 

14. Correspondance - aucune 

 

15. Point à l’étude – aucun 
 

16. Varia 

 

16.1 Déneigement 

 

Les parents ont dû subir à plusieurs reprises le mauvais entretien des trottoirs et stationnement, 

rendant difficile l’accès et compromettant la sécurité. 

 

En faisant parvenir l’extrait du procès-verbal, le conseil d’établissement désire que ce 

mécontentement partagé soit nommé auprès du service gérant ces contrats de service. 

 

La direction partage cette évaluation de la situation et informe que de multiples démarches et 

interventions de la part de l’école et du Service des ressources matérielles furent posées tout 

au long de l’hiver. 

 

16.2 Support à vélo 

 

Devant la popularité et la quantité d’élèves utilisant le vélo et les trottinettes pour se rendre à 

l’école, il serait souhaitable d’ajouter des supports pour ceux-ci. 

 

La direction confirme qu’elle effectuera les achats afin de répondre à ce besoin.   

 



 

 

17. Prochaine rencontre 

 

16 mai 2022, 19 h. 

 
 
18. Levée de l’assemblée 

 
Monsieur David Cousineau propose la levée de l’assemblée à 21 h 18.   

Adopté à l’unanimité  

 

David Cousineau 

Président 
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